



Agence de santé de Wallis et Futuna - 16/04/2020

Objet : Avis du Conseil scientifique de l'Agence de Santé sur l'état sanitaire du territoire de Wallis et Futuna concernant le COVID-19

Après une surveillance syndromique depuis le 16 mars 2020, date du dernier vol AIRCALIN vers Wallis, le Conseil scientifique de l'Agence de santé constate l'absence de cas clinique caractéristique du COVID-19 sur le territoire de Wallis et de Futuna.

Au cours de cette période, l'ensemble des tests de diagnostic biologique RT-PCR COVID-19, réalisés sur des patients symptomatiques, se sont révélés négatifs.

Le Conseil scientifique de l'Agence de santé considère donc que nous n'avons à ce jour aucune preuve de la circulation du Coronavirus sur les îles de Wallis et de Futuna.

En conséquence, les vols entre Wallis et Futuna n'ont plus à faire l'objet d'une limitation et d'un contrôle médical des passagers pour des raisons sanitaires.

L'Hôpital de SIA à Wallis et l'Hôpital de KALEVELEVE à Futuna pourront reprendre leur activité normale.

En revanche, l'Agence de santé recommande le maintien des mesures barrières et une quatorzaine préventive stricte pour les arrivants sur le territoire, avec dépistage du COVID-19.